
部局名 課所名 番号

教育委員会事務局 社会教育課 10136-1 第1回 9/17（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局学校教育課 10329-1 第1回 9/17（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局学校教育課 10426-1 第1回 9/17（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局学校教育課 10442-1 第1回 9/17（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

相談が多い少ないは問題ではなく、全ての学校に配置されるべきだと思う。

○未配置の学校はあるのか。要望がなければ配置しないのか。
○ハートなんでも相談員はどんな資格を有しているのか。

学校スポーツトップアスリート事業

小学校ハートなんでも相談員設置事業

現状のまま継続する

重点化する

相談件数が増加するなど、成果が表れており、児童の問題行動や不登校などの未然防止と早期発
見・早期解決のためにも、予算を増額し全校に相談員を配置していただきたい。

平成25年度市民評価委員会評価結果一覧表（教育文化・自立協働・計画の推進部会）

事業名 実施日時

学校開放照明設備整備事業

重点化する

重点化する

設置後３０年以上経過している施設も多いことから、子供や使用者の安全性を確保するためにも重点
的に進めていただきたい。

特になし。

○設備更新前と更新後では明るさはどうなったか。
○コンクリート柱などは、南海トラフ地震などを想定して耐震性も加味しながら更新しているのか。

あすなろ教室推進事業

現状のまま継続する

○不登校生徒の家庭状況を把握しているのか。
○相談受付件数が大幅に減った原因は何か。

現状のまま継続する

この事業については、学校に行けない子供に対して学習の場を提供するとともに、その子供の学校
への復帰に向けての心の居場所また、専門の相談員による教育相談や適応指導の相談の場として
の意義は大きいことから、継続して実施していただきたい。

分析において効率性とあるが、この事業は効率性を図るようなものでないので、このような事業につい
ては外すなど一定の考慮が必要であると感じる。

統合する

統合する

○年度ごとに競技種目を決めてやっているのか。
○この講習会はどのように行っているのか。

今年度から対象を高校生世代まで拡大することで、中学・高校と継続した取り組み、強化ができること
から、この事業をスポーツ文化課に移し、２０１７年の愛媛国体に向けた、さらなる市内中高のスポー
ツ競技力向上に努めていただきたい。

特になし。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

教育委員会事務局 発達支援課 10136-1 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局 スポーツ文化課 10136-1 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局 スポーツ文化課 10136-1 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

教育委員会事務局 スポーツ文化課 10136-1 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

特になし。

○宿舎は確保できるのか。
○国体に関心がない市民へのＰＲが必要ではないか。

国体施設整備事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

来るべき愛媛国体の開催に向け、選手が安全に、気持ちよくプレーできるよう、継続して、施設環境
の整備に努めていただきたい。

中学校特別支援教育支援員派遣事業

重点化する

重点化する

特別な教育的な支援を必要としている生徒の生活及び学習支援を充実強化するため、支援員の派
遣について、重点化して取り組んでいただきたい。

特になし。

○対象となる生徒数の増減の傾向はどうか。
○生活介助員２２人は、どのような勤務体制になっているのか。

郷土美術館充実事業

現状のまま継続する

○入館者の推移はどうなっているか。
○施設が古いが、バリアフリー対策はどうなっているか。

現状のまま継続する

地域の優れた文化芸術や著名な作品の紹介を通して、芸術文化の向上を図るとともに、文化教室等
を開催して、教育普及事業の充実が図られるよう、継続して取り組んでいただきたい。

特になし。

広瀬歴史記念館充実事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

広瀬宰平及び別子銅山を通じて、新居浜の発展や歴史を伝え、理解を深めていけるよう継続して取
り組んでいただきたい。

特になし。

○広瀬宰平を紹介した教材を作る予定はないのか。
○小中学生の遠足先と利用されているのか。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

消防本部 総務警防課 9065-1 第3回 10/7（月）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

消防本部 総務警防課 9033-1 第3回 10/7（月）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

市民部 市民課 2391-1 第3回 10/7（月）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

市民部 市民活動推進課 2438-1 第3回 10/7（月）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

別子山地区消防業務委託

現状のまま継続する

現状のまま継続する

別子山地区で起こる、火災や災害に素早く対応できるよう、継続して取り組んでいただきたい。

特になし。

○委託先の四国中央市からどれくらいかかるのか。
○搬送人数によって委託料が変わるのか。

救助隊員資格取得

現状のまま継続する

現状のまま継続する

災害現場において、安全・確実・迅速に活動し、人命を守れるよう、必要な資格取得について、継続
して取り組んでいただきたい。

特になし。

○未取得の資格をより早くとるような改善は行われたのか。
○今年度出動した中で、資格取得者がいなくて困ったことはないか。

窓口サービス向上推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

フロアマネージャーは、市役所に来られた方の不安解消等、大きな市民サービスとなっており、今後
も継続して取り組んでいただきたい。

市役所の堅いイメージではなく、とてもソフトに対応されている。
死亡手続きをしたが、とても丁寧に対応していただき、ありがたがった。

○フロアマネージャーはどのような方がなっているのか。
○フロアマネージャーはどこにいて、どのような服装で、どのようなことをしているのか。

協働事業市民提案推進事業

重点化する

重点化する

行政だけでは気付かない、横断的な発想により、市民と行政との協働にふさわしい事業が実施できる
よう、重点化して取り組んでいただきたい。

新居浜市の先進的な取り組みと言える。もっと拡大していってほしい。

○県も協働事業をしているが、他市の状況は。
○単年度事業ではあるが、協働事業にふさわしい、継続している事業はあるか。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

企画部 秘書広報課 2133-1 第3回 10/7（月）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

広報推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

市政だよりも読みやすくなり、行政情報に対する満足度も向上するなど、現在の取り組みを評価す
る。今後も様々な媒体を通して、魅力的な情報発信ができるよう継続して取り組んでいただきたい。

西条市は、ケーブルテレビに市長が出演するなど力を入れているように感じる。新居浜市ももっと
ケーブルテレビを活用した方がよい。

○他市の市政だよりも参考にしているのか。
○市政だよりに広告はいつから掲載したのか。この収入はどのくらいあるのか。
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